

不安定な天候が続いた夏でしたが、ゆり組の子どもたちは元気いっぱいです。西公園でセミやバッタを捕まえてじっくり観察したり、ダイナミックに水あそびを楽しんだりしました! 9月も引き続き熱中症に気をつけながら、体をたくさん動かして遊びたいと思います。



今月のねらい

- さまざまな運動あそびを楽しみ、満足感や充実感を味わう。
- 共通の目標に向かってそれぞれの考えを出し合い、友だちと協力しながら活動し、仲間意識を深める。

今月の予定

- 1日(水) 引き渡し訓練
- 2日(木) 身体計測
- 15日(水) 運動会総練習
- 25日(土) 運動会
- ※6・13日(月) 英語であそぼう

ふれあい移動水族館♪

8月24日、待ちに待った移動水族館がやってきました! しかも触れ合えるという事で、ワクワクしていたゆり組さん! 当日の朝も「カメが来ているみたい!」「ペンギンはいる?」と興奮しながら話していました。

園庭に出ると水族館のスタッフの皆さんが笑顔でお出迎え! どんな生き物が来ているのか、どのように触れ合ったらいいのか紙芝居を使って丁寧に教えてくれました。そしていよいよふれあいコーナーへ! 鯉がたくさん泳いでいるプール、カニがたくさんいるスペース、ミドリガメが触れるスペース、そしてリクガメにエサをあげられるコーナーと盛りだくさん! 1つのコーナーでじっくり触れ合う子、短い時間で何回も全部のコーナーを回る子などそれぞれの楽しみ方で生き物と触れ合っていました。これをきっかけに生き物を大切にしていこうとの意識も芽生えてきています。とても貴重な体験になりました!



運動会に向けて

8月に入ってから「運動会でどんな事をしたい?」「お家の人と何をして遊びたい?」と子どもたちと話し合いながら運動会のイメージを膨らませていきました。「お家の人とかけっこで競争したい!」「野球がしたい!」と年長さんならではの意見も! 子どもたちの「やってみたい!」という気持ちを大切にしながら、運動会まで色々な運動遊びを体験し、子どもたちの輝く姿を見て頂きたいと思っています!

●〇点つなぎが大流行〇●

夏前から「お家で点つなぎをやってるんだ」という子がいて「こんな感じのかな?」とプリントを出してみると他の子も「やりたい!」と気付けば大流行になりました! 鉛筆を持って真剣な顔でプリントに向かう姿を見ると「小学校に行くとこんな風ががんばるんだらうな」と想像して、胸が熱くなります。



おねがい

戸外あそびが増えていきます。改めて靴の見直し(サイズの確認、動きやすいかどうか、マジックテープが取れていないか等)をお願いします。あわせて、靴下の用意も毎日よろしくお願いいたします。